
An das
Parlamentarische Büro

64331 Weiterstadt 07. 11. 2010

Antrag für die nächste Stadtverordneten - Sitzung

Sehr geehrte Damen und Herren,
Wir bitten Sie, unseren folgenden Antrag zu den Pachtverträgen mit den hiesigen Angel-

sportvereinen in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordneten - Sitzung aufzunehmen.

Der Magistrat wird beauftragt, ab dem 1. 1. 2011 keine Pacht mehr von
den Weiterstädter Angelsportvereinen

- Anglerclub "Der Hecht im Karpfenteich" Weiterstadt  e. V. und 
- Angelsportverein Gräfenhausen e.V.

zu erheben.

Begründung:

Einige Weiterstädter Vereine haben gemeindeeigene Grundstücke im Wert von mehr als 1
Million Euro in Form einer Erbpacht zu kostenlosen Nutzung übertragen bekommen.
Die beiden oben genannten Angesportvereine dagegen müssen für die Nutzung von eben-

falls gemeindeeigenem Gelände (kleiner Angelteich, Teile des Steinrodsees) mehr als 500
Euro jährlich an Pacht bezahlen. Angesichts der kostenlosen Erbpacht der vielen großen
Grundstücke bei anderen Vereinen ist das in höchstem Maße ungerecht.

Mit freundlichem Gruß
für die FWW – Fraktion

Fraktionsvorsitzender

Freie Wähler Weiterstadt e. V.
Fraktion
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